

2013年
11月号
No. 324

原水協長野

BULLETIN OF THE NAGANO COUNCIL AGAINST A&H BOMBS

発行: 原水爆禁止長野県協議会

〒380-0836 長野市南県町1099

西智ビル4F

電話 026-235-6390

FAX 026-234-1528

動き出した署名活動・原爆展 この動きをすべての地域・団体で発展させよう



毎月6日（または9日）を中心に行われる「69行動」。7月の行動では、「ミニミニ原爆展」も開催=7月9日、長野

国連総会で「核兵器の人道的影響に関する共同声明」に125カ国が賛同、賛同拒否で内外の批判を浴びた日本政府もようやく賛同。内外の批判の声に押されて賛同したので、これは運動と世論の成果。しかし日本政府は談話で、あいかわらず「核抑止力論」「核の

傘」の立場を捨てていません。私たちは、日本政府に「共同声明」の趣旨を活かし「核抑止論」「核の傘」政策から脱却し、被爆国に相応しく核兵器全面禁止へ積極的役割を果たすよう要求すべきです。イラン「核開発問題」も関係国会議で解決の道を探り始めるなど、核兵

各地域・団体で署名活動・原爆展のとりくみが進んでいます。2015年に向けて、この動きをすべての地域や団体で発展させ、地域ぐるみの署名活動、網目の原爆展など運動のうねりを創り上げましょう。

情勢は動いている—核兵器「非人道性」共同声明でもイランの核問題でも

◇長野市—原爆展とDVD「おりづる」上映、署名行動をセットで

◇大北—20回目の「ビースイン大北」実施！

2000筆越える

2000筆

と運動が求められています。
世界」実現に繋げる世論

【各地・各団体のとりくみ紹介】

器廃絶をめぐる情勢はまさに今動いています。こ

の動きを「核兵器のない世界」実現に繋げる世論

て、10月28日・29日、長野市もんぜんぶら座で原爆展実施。DVD「原爆症認定集団訴訟の記録・おりづる」の上映会も実施。会議で来た人たち、勉強に来た受験生、親子連れ、通りがかりの人など約100人が訪れ、原爆写真にじっと見入る人、親子で折り鶴を折る姿など大きな反響を呼び。28日もんぜんぶら座前での交差点で署名行動も実施。30筆、カンパ千円。

人、親子で折り鶴を折る

ぶ。28日もんぜんぶら座

前での交差点で署名行動も実施。30筆、カンパ千円。

人、親子で折り鶴を折る

待たれています！愛と平和のメッセージ、ちひろカレンダー

――思い切つて広く声をかけよう

すでに多くの注文が届いています

すでに多く
ています

その中には、何箇や回
す。セイジ・カレンターは
1975年以来、「愛と
平和のメッセージ」、「核
兵器のない世界を」の
メッセージとして、多く
体の構成員に呼びかけて
注文をとつていて、そこ
ろ、孫や子ども家族、親
戚などに贈り物として購

の人々に届けられて来ました。カレンダーのファンは国民的な広がりを持つていて、私たちの手の届かないところでも、カレンダーを待っている方々がたくさんいます。各地域や団体で大いにとりくみを広げ、思いつつて從来手の届いていた範囲を大きく超えて声をかけ広げましょう。

仲間にこつこつ1本2本と広げていただいている方も居ます。50本、100本、150本と取り組んでいる団体も出ています。もちろん、1本、3本、5本も貴重です。普及を新たに広げる知恵と工夫を

広げてくれる仲間を増やし、各種集いや集会などでの販売、結婚式やお祝いでの贈り物、業者の年末お歳暮用カレンダーとしての運用など、新しい普及先も工夫しましょ。

財政づくりにも有効です。1本あたり300円のマージン、50本運用で1万5千円、100本運用で3万円となり、財政作りにも有効です。地域原水協や各団体・グループで大量に運用し財政作りをしていくところも幾つかあります。

ちひろカレンダー

- ・表紙を入れて7枚のステキな絵・切り取つて額に入れれば立派な絵画
 - ・付属のアンケートに答えてちひろ美術館(東京・安曇野) 2名無料券

◆1本 1400円(卸価1100円)

◆FAX (026-234-1528)

長野県原水協へご注文を！

原水爆禁止世界大会に初めて参加して

初めて参加しました。

す人への影響など知らを
いことがあまりにも多ま
ざまに。

河野さんのお話を聴いた後、同じグループの人たちと意見交換をしました。「どのようにこの実を伝えていくか、反対を広げていくか」ということを話し合いました。

トリードしていかなければいけない」、「戦時中ラジオからは嘘の情報しか流れてこなかつた。眞実は、終戦の時、日本が負けたという情報だけ」、「原爆は、人として生きることも人として死ぬことも許さなかつた」、「地獄に目を向けて欲しい」——この事実を知り、伝え、反核を広げなければいけない、と本気で思いました。私には何が出来るのだろう。

被災者や仮設住宅居住者に、ちひろカレンダーを送る運動に取り組んでいます。長野県では、栄村の被災者にも贈呈する計画です。昨年は、40本のちひろカレンダーを栄村被災者に贈呈し大いに喜ばれました。

に危機感を持ったこと
原爆が落ちた地を実際に
見て意識を変えたいと思
い、今回のツアーへの参
加を決めました。参加す
る前まで原発はなぜ無く
していかなければいけな
いのか、核兵器がもたら
す災害への懸念が強ま
り、原爆の惨状を目の前
で見ることで、自分たち
が何をやるべきかがわ
かる瞬間でした。

ワンコイン（1口500円）の募金

できます。ぜひ、積極的なご協力をお願ひします。
す。集つた募金で、栄村と東日本にお送りしたい
と思います。（送金はお申し出いただければ振替
用紙お送りします。）
とりくみを
被爆者援護・連帯募金の

とく、被爆者援護・連
募金のとりくみを呼び
けます。

「被爆者の高齢化が進む中、健康や生活、活動も一言ひとことが重く突き刺さってきました」「当時は異常な時代だった。戦争に正義はない」、「日本にしか被爆者は居ないのだから、核廃絶をもつ

被爆者から直接、その経験をお聞きしたのは今回の一回のツアーハウスが初めてで、一言ひとことが重く突き刺さってきました。「当時は異常な時代だった。戦争に正義はない」、「日本にしか被爆者は居ない」のだから、核廃絶をもつてこそ、中、健康や生活、活動も困難を抱えています。しかし、まだ核兵器発達をめ

要で、大きな役割も果たしています。その被爆者を支援・連帯する募金活動です。積極的に広がつて、という経験も広がっています。積極的なとりくみを要請します。

要請文書は各団体・地域に11月初めに送付します。

「リードしていくしかねればいけない」、「戦時中ラジオからは嘘の情報しか流れてこなかつた。実は、終戦の時、日本が負けたという情報だけ」、「原爆は、人として生きることも人として死ぬことも許さなかつた」、「地獄に目を向けて欲しい」――この事実を知り、伝え、反核を広げなければいけない、と本気で思いました。私には何が出来るのだろう。

友達には直接話そ
う、顔が見えない人に
もSNSなどツールを
上手く活用し伝えていこ
う、日常の中で出来ること
をやろうと決めました。
特別でなくとも、身
近なところで出来ること
はたくさんあると思いま
す。テレビではあまり
も情報が偏り、分かりにく
いことばかりです。大
切なのは真実を伝えてい
くことです。知らないこ
とは弱いです。私には
もつと勉強が必要だなと
思いました。

私たちが被爆者の気持
ち全てを理解するのが難
しいように、誰かにどん
なに一生懸命話しても
100%伝わる、伝える
のはとても難しいと思
います。もつといろんな人
に、私と同じような体験
をしてもらいたいです。

「リードしていくしかねれ
ばいけない」、「戦時中
ラジオからは嘘の情報し
か流れてこなかつた。真
実は、終戦の時、日本が
負けたという情報だけ、
「原爆は、人として生き
ることも人として死ぬこ
とも許さなかつた」、「地
獄に目を向けて欲しい」
この事實を知り、伝え、
反核を広げなければいけ
ない、と本氣で思いまし
た。私には何が出来るの
だろう。

友達には直接話そ
う、顔が見えない人に
もSNSなどツールを
上手く活用し伝えていこ
う、日常の中で出来ること
をやろうと決めまし
た。特別でなくとも、身
近なところで出来ること
はたくさんあると思いま
す。テレビではあまりに
も情報が偏り、分かりにく
いことばかりです。大
切なのは真実を伝えてい
くことです。知らないこ
とは弱いです。私には
もつと勉強が必要だなど
思いました。

私たちが被爆者の気持
ち全てを理解するのが難
しいように、誰かにどん
なに一生懸命話しても
100%伝わる、伝える
のはとても難しいと思いま
す。もつといろんな人
に、私と同じような体験
をしてもらいたいです。